

Das Bonbon

Ich habe das neue Bonbon: "Lebe ewig!"
Es schmeckt nach Sahne. Und etwas nach
Schoko. Riecht nach Zimt. Ist rund. Und
hat eine blaue Farbe. Das Lutschen des
Bonbons ist ein Genuss. Dreimal am Tag
das Bonbon. Ist auch der Luxus des Tages.
Das Bonbon ist der Himmel. Das Bonbon:
"Lebe ewig!" Denn jeder, der das Bonbon
lutscht, lebt ewig!

Das Bonbon enthält Pfefferminz. Mit
Quarzstaub. Einer Prise an Safran. Etwas
Majoran. Ein wenig Zucker. Mehl aus Rüben.
Extrakte aus Schneeflocken. Und Tränen
der Freude. Die Dosis, von allem, bleibt ein
Geheimnis. Seine Eltern sind Wahrsager.
Die Erfinder von dem Bonbon: "Lebe ewig!"
Denn jeder, der das Bonbon lutscht, lebt
ewig!

Das Bonbon hat Jazz. Mit etwas Wissen
über Pudding. Und dem Rezept von Torte.
Mit stillen Zeiten in Cafés. Und Besuchen in
Konditoreien. Es löst den Ernst des Lebens
auf Schaukeln. Kennt die Reisen von jedem
Karussell. Hat immer einen Witz parat. Das
Bonbon: "Lebe ewig!" Denn jeder, der das
Bonbon lutscht, lebt ewig!

Das Bonbon: "Lebe ewig!" Wie die Zeit die
Sinn hatte: "Mit Reden! Mit Lachen! Mit
Festen!" Mit Augen die es sehen: „Die
Wolken als Pralinen! Die Sterne als Torte!
Den Himmel als Gebäck!“ Die Träume mit
Bonbons. Das Denken mit Bonbons. Das
Wissen mit Bonbons. Das wahre Bonbon.
Denn jeder, der das Bonbon lutscht, lebt
ewig!

